

Está financiada por el Fondo Estatal de Inversión Local y dará trabajo a 3 personas, 2 de ellas procedentes del desempleo

El delegado del Gobierno visita la obra de rehabilitación del edificio municipal en Ventorrillo (Pesquera)

- Agustín Ibáñez destaca que en el plazo de un mes los 102 ayuntamientos de Cantabria habrán iniciado más de 500 obras

Santander, 24 de febrero de 2009.- El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, visitó hoy la localidad de Pesquera, el ayuntamiento con menor población de Cantabria, 75 habitantes en el censo de 2007, acompañado por su alcalde Miguel Ángel Simón. El delegado también visitó las obras de rehabilitación del edificio municipal ubicado en el barrio de Ventorrillo, que tienen un presupuesto de 13.274 euros y que son financiadas por el Fondo Estatal de Inversión Local.

Agustín Ibáñez destacó la importancia que va a tener esta inversión para Pesquera, donde gracias a esta rehabilitación se va a dotar a los vecinos del barrio de Ventorrillo de un lugar donde llevar a cabo actividades tanto de tipo cultural como sociales y de ocio. Esta obra va a dar trabajo a 3 personas, de las que 2 de ellas proceden del desempleo.

“El Ayuntamiento de Pesquera decidió invertir en la rehabilitación de un edificio municipal y creo que, a pesar de ser un municipio muy pequeño, es un buen ejemplo del objetivo que mueve al Fondo Estatal de Inversión Local: crear empleo, activar la economía y dotar de mayores y mejores

servicios a los ciudadanos a través de los ayuntamientos”, dijo el delegado.

El delegado del Gobierno felicitó al alcalde y a la Corporación por el esfuerzo realizado, “que ha traído como consecuencia que ya estén trabajando en la rehabilitación del edificio personas que se encontraban en el desempleo, así como por el tipo de proyecto planteado de carácter eminentemente socio-cultural”.

Agustín Ibáñez también destacó que los ayuntamientos de Cantabria iniciarán en menos de un mes, las más de 500 obras aprobadas y que suman una inversión de unos 101 millones de euros, que darán trabajo directo a casi 4.000 personas, además de otros empleos indirectos.

El alcalde de Pesquera, Miguel Ángel Simón, también acompañó al delegado del Gobierno a visitar la sede del Ayuntamiento, el edificio multiusos que ha sido rehabilitado para servir de punto de reunión de los vecinos y donde se realizan talleres para los niños; el molino que se pretende convertir en un museo de la molinería de Pesquera y el edificio del Albergue.